
Уважаемые коллеги! 

 От имени депутатов Законодательного Собрания Санкт-Петербурга 

приветствую всех участников XII Всероссийской конференции «Российский 

строительный комплекс: повседневная практика и законодательство». 

 Вопросы градостроительного планирования, землеотвода, зонирования 

и строительных регламентов остаются одной из самых насущных задач 

органов законодательной власти. Соблюдение баланса между потребностью в 

новом жилом фонде, развитием коммунальной и социальной 

инфраструктуры, защитой исторической застройки и зеленых насаждений – 

проблема, требующая точных, взвешенных решений. Без преувеличения 

можно сказать, что Законодательное Собрание Санкт-Петербурга занимается 

созданием градостроительной правовой базы с момента своего создания и до 

сегодняшнего дня.  

 Форум «Устойчивое развитие», в рамках которого проводится 

конференция, всегда был серьезным подспорьем для законотворческой 

работы на федеральном и региональном уровне, инструментом решения 

самых сложных проблем. Уверен, выработанные в ходе конференции 

предложения и инициативы станут основой для разработки новых 

законопроектов, призванных сделать строительную деятельность 

максимально прозрачной, открытой и отвечающей интересам граждан. 

 Желаю всем участникам мероприятия плодотворной конструктивной 

дискуссии, крепкого здоровья и благополучия! 

Председатель 
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